
Karl Geiger 
 

Nichts ist unmöglich und nichts ist wie es scheint! 

[…]Alles was wir heute als selbstverständlich ansehen, anwenden und als Wissen 
anerkennen war vor gar nicht langer Zeit noch völlig unmöglich. Zum Glück gab es 
schon immer Spinner, welche dies nicht interessiert hat. Trotzdem machen wir 
immer noch den gleichen Fehler und denken jetzt wären wir allwissend, oder tun 
zumindest so. Jeder der diesen Denkansatz verlässt begibt sich automatisch auf die 
Erfolgsspur. Auch der Versuch das nicht Erklärbare mit unserem Wissen zu 
verknüpfen erzeugt nur ein Scheinwissen, aber nichts ist wie es scheint. […]  

Wissen ist unnütz! 
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